
 

 
Palencia 30 de Marzo de 2012 

 
El PSOE pide explicaciones sobre la renovación de la flota de autobuses 
con vehículos de segunda mano 
 
Los socialistas quieren saber si se trata de una medida transitoria o si la 
empresa “Alsa-City” tiene intención de incumplir con las obligaciones de 
su contrato 
 
El concejal socialista en el Ayuntamiento de Palencia, Jesús Merino, solicitará 
en la próxima Comisión de Tráfico una exhaustiva información respecto a los 
planes de futuro de la empresa concesionario del transporte público en la 
capital, “Alsa-City”, para renovar su flota de vehículos. 
 
Según se indica desde el PSOE, ha producido una gran sorpresa el hecho de 
que recientemente, la empresa concesionaria haya traído dos autobuses de 
segunda mano, de 12 metros de largo, que prestaban servicios en el 
Aeropuerto de Madrid, estando ya circulando por la calles de Palencia, se 
entiende que con la autorización municipal. 
 
El concejal Jesús Merino, pedirá explicaciones para que se detalle por parte del 
Grupo de Gobierno, si la renovación de la flota, se va a hacer en el futuro, con 
vehículos desechados en otros servicios o si solo es una operación transitoria y 
se va a continuar, como exige el Pliego de Cláusulas Administrativas, con la 
incorporación de nuevos autobuses, conforme al calendario previsto. 
 
También se demandará, siguen diciendo los socialistas, que se arregle 
urgentemente el servicio dotado de cuarto de baño que, en cumplimiento con la 
normativa de salud laboral, tienen a su disposición los trabajadores y 
trabajadoras de la empresa “Alsa-City” en los entornos de “Carrefour” y que 
está fuera de uso al haber sido “apedreado”, causando sus impactos daños en 
el exterior -la ventana ha sido sustituida por una chapa- y en el interior, con la 
ruptura del lavabo y de los elementos propios del urinario, al que a mayores se 
le ha cortado también el suministro de agua. 
 
Finalmente el PSOE se interesará por conocer la planificación del grupo de 
gobierno respecto al refuerzo de la línea B y a las variaciones en otras líneas;  
a la vez que se pedirá al PP que siga apostando por el transporte público 
urbano, que este año ha tenido un incremento cercano al 9% en algunas 
tarifas. 
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